

Augenblicke
voller Magie, zauberhafte
Welten Mit Momenten der
Schönheit, entspannt und gelassen
genießen; die erotische Wende unter
Bedingungen von Bedrohung. Das
geht...nicht nur im
Decamerone.



Sprechen wir heute nicht auch oftmals nur noch in Sprechblasen? Sogar beim Liebeswerben sind lange Briefe nicht mehr en vogue. Wer glaubt, das sei ein neves Phänomen, irrt: Schon im kleinen 24 x 18 cm großen Bild vom "Meister aus Niederrhein", so sein nicht näher genannter Künstlername, ist die bewegende "Mechanik der Erotik" in einer Weise dargestellt, daß sie die Jahrhunderte bis in die Gegenwart mühelos überwindet. Der "Liebeszauber" verwandte damais schon, im 15. Jahrhundert, Spruchbänder, die die zueinander "Sprechenden" verbanden. Aber ein Liebeszauber lebt ja nicht nur von galanten Worten. Da braucht es schon ein wenig mehr. Amulette, ein Zaubertrunk und anderes, was aus der Vergangenheit bis in die Neuzeit in einer Art technischer Transformation überdauert hat, um unsere Lust uns gegenseitig zu verzaubern zu wollen, zu bewirken.. Wie? Lesen Sie hier weiter...